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9日（本周六）9时，由市总工会主办、市职工活动中心
与河南科技大学第二附属医院联合举办的市总工会职工
健康大讲堂第十二期及义诊活动将在市工人俱乐部举办，
由河南科技大学第二附属医院骨科主任、主任医师徐永申
主讲骨质疏松的相关问题，并由各科多名专家现场义诊。

讲座之后将免费放映电影《火红的杜鹃花》，市民可
凭本人身份证于本周四、周五8时30分至12时、14时30
分至18时，到市工人俱乐部售票处领取电影票两张，凭
工会会员证可加领一张。《火红的杜鹃花》以我市检察官
程建宇先进事迹为原型，讲述了基层检察院公诉科女检
察官程心阳，虽身患红斑狼疮20多年，数度走到死亡线
上，但仍不放弃工作，冒着生命危险与国际文物走私贩子
周旋，最终使不法分子认罪伏法的故事。 （夕夕）

本周六，
《火红的杜鹃花》免费看

世界台联昨日公布
了选手新的世界排名，丁
俊晖从赛前的第三位下
降到第四位，刚刚赢得
世界冠军的宾汉姆从第
十位飙升到第二位。

宾汉姆在赢得世
界冠军的同时，也获得
了 30 万英镑的奖金，
这样他过去两年的奖
金总额达到了608028
英镑，仅次于去年的
世 界 冠 军 塞 尔 比
（760382英镑）。

澳大利亚选手
罗伯逊以 602693 英
镑位居第三，丁俊
晖以592100英镑排
在第四位。

接下来是奥沙
利文、墨菲和特鲁
姆普。中国香港选
手傅家俊排在第
11位。（据新华社）

斯诺克世锦赛

昨日，2015斯诺克世锦赛决赛战罢，宾汉姆力克墨菲拿到冠军。
尽管中国头号选手丁俊晖被特鲁姆普挡在了4强门外，但仍有众多中国球

迷通过电视转播关注世锦赛的进程。可以说，自2005年18岁的丁俊晖首次夺得
斯诺克中国公开赛冠军后，这项来自英伦的绅士运动，开始在神州大地生根发
芽，影响力不断扩大。不少中国球迷也期待着斯诺克世锦赛能像足球世界杯一
样，在各国轮流举办，从而有一天会来到中国。不过，中国球迷的这一梦想很难
实现。

如果从办赛能力和软硬件条件
来看，中国可以算世界一流的体育赛
事承办地。无论是北上广这样举办
过奥运会、亚运会和单项世锦赛的一
线大城市，还是南京、武汉这样有过
很多国际大赛承办经验的省会城市，
都具备举办只需要一座体育馆即可
开展的斯诺克世锦赛的能力。

值得注意的是，2009 年在斯诺
克运动一度跌入低谷时，巴里·赫恩
入主世界台联，他上任后的首要工作
就是开发海外市场。中国则成为他
最重视的一块蛋糕，这从如今每个赛
季 11 站斯诺克积分排名赛中，最多
有 5 站赛事在中国举办即可看出端
倪。当时，上海大师赛、中国公开赛

（北京）、海口世界公开赛、无锡精英
赛和成都国际锦标赛这 5 项斯诺克
国际赛事全部在中国举办。

现世界排名第一的塞尔比此前表
示，他相信世锦赛总有一天会从英国
谢菲尔德搬到中国举行。他说：“中国
每年举办的比赛已有五六个，将来肯
定会有更多的比赛在中国举行。”

有了这么多成功的办赛经验和
众多选手的认可，难道国际台联就
从未考虑过给中国一个举办世锦赛
的机会吗？

“世锦赛不会去中国，相信我，这样
的事情不会发生。在我的墓碑上，不会
写着‘这个人将斯诺克从谢菲尔德拿走’
的句子。”在本届世锦赛举办期间，赫恩
就这个备受选手、媒体和球迷关注的问
题发表了自己的看法。

这位66岁的英国老头儿在这件事
情上的态度，与此前他开发中国市场时
完全不同。在他眼里，世界斯诺克界的

“三大赛”——世锦赛、英锦赛和大师赛
只属于英国，不属于全世界，而分量最重
的世锦赛永远只能在谢菲尔德举行。

至于为什么不能让中国成为世锦

赛的举办地，赫恩这样回答：“因
为中国只能打造属于自己的品牌
赛事，不能将世锦赛这块成熟的
牌子直接拿去。”原来，赫恩是担
心拥有雄厚资本的中国，会将世锦
赛做成中国的世锦赛。

而只要保住“三大赛”在英国
本土进行，在中国举办的比赛就只
能屈居二流水准之列。加上各项排
名赛的预选赛也都要在英国举行，
可以说赫恩一个人阻止了英国这个
斯诺克运动发源地被新兴的斯诺克
沃土中国抢去风头。

尽管从目前来看，世锦赛想走进中
国还需要克服诸多困难，但不可否认，
中国已成为除英国本土外，斯诺克整体
水平最高的国家。

本届世锦赛，尽管只有丁俊晖、傅
家俊和张安达3名中国选手晋级正赛，
但在资格赛上，大批中国年轻选手凭借
自己的实力站到了赛场上。未来，他们
中的部分人有望成为像丁俊晖一样驰骋
在各项排名赛正赛上的中国力量。

而成立已有两年的世界斯诺克（中

国）学院，也在为中国斯诺克的未来培
养人才。目前，接受培训的近百名小
选手中，赵心童、颜丙涛、袁思俊等人
已拿到过全国斯诺克比赛的冠军。假
以时日，这些十几岁的少年，也将在职
业赛场上大显身手。

加上目前全部斯诺克大赛中 30%
的奖金来自中国赞助商，未来中国的斯
诺克选手和赞助商群体将成为不可忽视
的组成部分，而世锦赛距离中国球迷也
将越来越近。 （据《北京日报》）

近一半排名赛中国办 赫恩不肯让步

更多年轻选手来自中国

为何难来中国？

丁俊晖最新排名
世界第四
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今年是中国人民抗日战争暨世界反法西斯战争胜利
70周年，128集大型文献纪录片《大抗战》，于5月4日起
在广东卫视、广西卫视、中国教育电视台播出。

《大抗战》是新中国成立60多年来，第一部以真实的
影像资料、历史图片为基础，结合国内研究新成果，全景
式地系统反映中国抗日战
争全过程的大型文献纪录
片。在纪念中国人民抗日
战争暨世界反法西斯战争
胜利70周年之际推出，意
在唤起国人对民族历史的
记忆，传承伟大的爱国主
义精神。 （据人民网）
（扫描右侧二维码可观看
《大抗战》视频介绍）

大型文献纪录片
《大抗战》开播

本报讯 昨日，由省体育局、省老年体协等共同主办
的第12届省老年人体育健身大会在周口市体育馆开幕，
我市代表团将参与全部16个项目。

市老年体协副主席刘平安介绍，以往此类比赛称为
“老年人运动会”，今年改称为“老年人体育健身大会”，
反映出老年人参与体育活动从过去的“重竞技、重成绩”
变为“重参与、重健身”。本次赛事将于10月结束，我市
将有400多名选手陆续前往参赛。 （马毓鋆 沈鸿灿）

我市代表团将参与全部16个项目

第12届省“老健会”开幕


